
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

日時：平成２５年 ９月２７日（金） 

開会：午前１０時００分 

閉会：午前１１時２５分 

場所：議会会議室 

 

 

１．委員会審査結果について 

【久世孝宏委員長】 議案第６３号半田赤レンガ建物条例の制定は、賛成多数で可決、挙手によ

る採決とする。 

認定第１号半田市一般会計等歳入歳出決算の認定は、会計により賛成多数、

または全会一致での可決であり、それぞれ簡易採決、挙手による採決とす

る。 

認定第２号半田病院事業会計決算、第３号半田市水道事業会計決算の認定

は全会一致であり、簡易採決とする。 

了承 

 

２．討論の通告について 

【久世孝宏委員長】 議案第６３号半田赤レンガ建物条例の制定、認定第１号半田市一般会計等

歳入歳出決算の認定に対し、２名から反対討論の通告あり。 

なお、半田赤レンガ建物条例の制定に対する討論の通告締め切りは、前回

承認のとおり１０月２日（水）午前９時とする。 

了承 

【松本如美委員】  討論は一緒に行うのか。 

【原田桂事務局長】 討論は議案第６３号を先に行い、採決後、認定に入るので、別個に行う。 

 

３．陳情について 

（１）定数改善計画の早期策定・実施と義務教育費国庫負担制度の堅持及び拡充を求める

陳情書 

【久世孝宏委員長】 前回持ち帰っての各会派の意見をお願いする。 

【松本如美委員】  意見書の提出に賛成。 

【石川英之委員】  賛成。 

【竹内功治委員】  賛成。 

【沢田清委員】   義務教育費国庫負担率の１／２復元は必要ないと考え、意見書の提出には

反対。 

【新美保博委員】  意見書の提出に賛成。 

【山本半治委員】  賛成。 

≪休憩≫ 

【沢田清委員】   文言の意味を勘違いしており、意見書の提出に賛成でお願いする。 

【久世孝宏委員長】 全会一致で意見書を提出する。 

了承 

 

４．意見書の提出について 

（１）地方財源の充実確保を求める意見書の提出について 

【久世孝宏委員長】 各会派の意見をお願いする。 

【松本如美委員】  ①文面中、「その際、地方消費税の充実など、税源の偏在性が小さく、税収

が安定的な地方税体系を構築すること。」の文言を削除してもらいたい。 

②「「地域社会の会費」という基本的な性格を踏まえ、政策的な税額控除を



導入しないこと。」という文言は、税額控除をやらないということなの

で、どうかと思う。 

③「法人住民税は、均等割の税率を引き上げること」は、小規模、零細企

業の負担が大きくなり、気になる。 

【石川英之委員】  全国議長会からも要望が出ており意見書の提出に賛成。 

【竹内功治委員】  賛成。 

【沢田清委員】   賛成。 

【新美保博委員】  賛成。 

【山本半治委員】  賛成。 

≪休憩≫ 

【久世孝宏委員長】 松本如美委員からの意見に対し、意見書の内容を以下のように訂正し、全

会一致で意見書を提出する。 

①については、その通り削除する。 

②については、「政策的な税額控除」の前に「安易に」という文言を加える。 

③については、小規模企業への影響が大きいという意見もあるが、大企業

から多く税金を取るということでもあり、中小企業への配慮を残してほ

しいという思いも込めて原文のままとする。 

了承 

 

５．知多酒で乾杯条例の制定について 

【久世孝宏委員長】 議案の提出について各会派の意見をお願いする。 

【松本如美委員】  基本的には賛成。協議する余地があるなら、知多酒を醸造というように膨

らませればという気持ちがある。 

【石川英之委員】  賛成。 

【竹内功治委員】  賛成。 

【沢田清委員】   賛成。 

【新美保博委員】  基本的という言葉を付ければ賛成。カブトビールもあり、知多酒でいいの

か、乾杯は努力目標かもしれないが、知多酒で乾杯をしなければならない

ところに市民を追いやることにならないか。なぜ酒蔵が減ったのか、また

食文化も考える必要もある。 

知多酒を地酒とし、乾杯という文言はなくしてほしい。 

【山本半治委員】  賛成だが、醸造品という言葉がどこかに入れていただければありがたい。 

≪休憩≫ 

【久世孝宏委員長】 意見の一致をみることができなかったので、賛成の会派により議案を提出

する。 

了承 

 

６．議会報告会の開催について 

平成２５年１０月１７日（木）午後７時～ 

 アイプラザ半田 ２階研修室 

【久世孝宏委員長】 報告会の内容のメインは９月定例会の報告で、半田赤レンガ建物条例の制

定と、亀崎幼稚園改築事業は特に別記載としているが、チラシの内容はこ

れで良いか。 

【新美保博委員】  別記載の内容は意見交換会で出ることも予想され、マニアックな人ばかり

が集まることも考えられるので、チラシからは除いた方が良い。 

≪休憩≫ 

【久世孝宏委員長】 チラシは個別の内容をひとくくりとしてまとめる。 

スケジュールは、１０月９日（水）までに資料提出、１０月１５日（火）

にパワーポイント等資料確認、当日の壇上は威圧感を抑えるため、尐人数



とするが、受け答えはできる限り皆さんで行う。 

区長へ案内を送付するが、各議員にも声掛け、参加依頼等お願いする。 

１７日（木）は午後６時集合、服装はクールビズを考えているが、改めて

連絡する。 

了承 

 

７．第６回半田市議会定例会の会期について 

【久世孝宏委員長】 第６回半田市議会定例会は１２月１０日（火）から１２月２０日（金）の

１１日間とする。 

会期中の日程は質問者の人数により変更の可能性があり、確定した時点で

議会運営委員会に諮ることとする。 

了承 

 

８．その他 

（１）議員勉強会について 

【久世孝宏委員長】 議員勉強会開催に係る費用は、別途徴収せず、議員親睦慶弔費から支払う

こととする。 

了承 

 

（２）半田市退任市議会議員親交会懇親会について 

１１月２７日（水）午後５時～ 山田家ベル（参加費５，０００円） 

【原田桂事務局長】 親交会の会長より案内があり、参加希望者は１０月９日（水）までに事務

局議事課長まで申し出てください。 

了承 

 

（３）その他 

【原田桂事務局長】 １０月１日（火）雁宿ホール １０時～ 市制７６周年記念式典 

１０月５日（土）雁宿ホール １３時～ 市民憲章運動推進全国大会 

服装は上着、ネクタイの着用でお願いしたい。 

【久世孝宏委員長】 強制ではなく個人の判断とするが、市民代表という気持ちを忘れずに。 

了承 

 


